
３ 自己点検・自己評価に関するご意見・ご提言等

区分 委員名 ご意見・ご質問の内容 学校からの回答

評価につ 稲井 概ね，前回より評価点が上昇しており， 御意見ありがとうございました。

いて 委員 全職員の取組が評価されています。 これからも，より良い教育活動を実践

するため，更に工夫をした学校運営に努

葉久 全職員が，自己点検・自己評価され，３ めてまいります。

委員 年前の評価点数よりもすべてのカテゴリー

について上昇しており，前回課題への取り

組みが高く評価されます。

森口 各種課題に適宜対応し、取組みを進めて

委員 いただいているところであるが、今後も教

育活動やその成果を点検し評価する視点を

持ちながら、効果的な学校運営を進めてい

ただきたい。

奥田 すべての項目を全職員が自己評価し、結

委員 果の分析も丁寧にされていました。大変な

労力だと頭が下がります。

奥田 地域社会・国際交流の項目の課題として 地域社会に関しては、実習や授業に新

委員 挙げられている、地域社会に関する新カリ たに地域（徳島県）を知る機会を加え，

の効果をどのように評価されるか、お教え 地域の課題に目を向け，自分の意見を述

ください。 べることの出来る学生の育成に努めてい

ます。このため，卒業後の進路として，

県内での就職を希望する学生が増えるこ

とが，評価につながると考えています。

課題 稲井 課題として，教員の指導力向上や人材活 コロナ禍の中，遠隔授業の活用による

委員 用の工夫をあげられますが，具体的に実践 学びの継続の確保，シミュレーターの活

を行うことで，より一層の質の高い看護職 用による多様な学びの確保に取り組むと

を輩出できるようお願いします。 ともに，可能な限り臨地実習の機会の確

保に努めています。

葉久 コロナ禍での，実習の機会減少に対し， また，ＩＣＴの授業への活用について

委員 学内実習でのシミュレーターによる指導方 研修・研究に努め，教員の授業力の向上

法の工夫や，オンライン（遠隔）授業の活 に努めています。

用で，さらに効率的に授業展開を進めてい 今後とも，継続して，様々な状況に対

ただければと思います。 応できる質の高い人材の育成に努めてま

いります。


